

Covid-19 (France) - leur bilan : une catastrophe sanitaire et sociale

vendredi 2 avril 2021, par [BERNARD Stéphane](#) (Date de rédaction antérieure : 31 mars 2021).

Alors que l'épidémie flambe, Macron a déclaré le jeudi 25 mars qu'il n'a « aucun *mea culpa* à faire, ni aucun remords ni aucun constat d'échec », et qu'il a « eu raison de ne pas reconfiner la France ». Peu lui importe que son interprétation de l'évolution de la pandémie soit contestée par la plupart des scientifiques et que le nombre de contaminations mortifères s'amplifie.

Sommaire

- [Depuis le début de la pandémie](#)
- [Indicateurs au rouge](#)
- [Des comptes à rendre](#)

Alors que le monarque refuse de reconnaître la moindre erreur, Véran, son ministre de la Santé, a dû admettre que « la tendance est presque partout à l'accélération de l'épidémie ». Les chiffres montrent en effet que la situation sanitaire se dégrade un peu partout en France. Les épidémiologistes avaient prévenu depuis des semaines de la diffusion importante du variant anglais. L'organisme officiel Santé publique France (SPF) faisait part de la dégradation de l'ensemble des indicateurs et annonçait que le pays allait être confronté à une troisième vague. Dans les hôpitaux, l'inquiétude montait aussi, les taux d'hospitalisation et d'admission en soins critiques qui avaient diminué chez les personnes de 75 ans et plus, traduisant l'impact du niveau de couverture vaccinale dans ce groupe d'âge, ont commencé à augmenter dès la mi-mars.

Depuis le début de la pandémie, une gestion meurtrière

Un rapport rédigé par des parlementaires entre mars et décembre 2020 dénonçait un manque d'anticipation et une « gestion chaotique » de la crise, notamment le manque considérable de masques, la baisse des stocks depuis 2012 qui « semble s'être opérée dans l'indifférence ou l'ignorance du pouvoir politique » et les retards pris dès le début de la crise malgré la gravité de la situation en Italie. À la date du premier confinement (17 mars), seulement 13 000 tests avaient été effectués, soit 20 fois moins qu'en Allemagne (250 000). Ça ne s'améliore pas pendant le confinement : 547 000 tests en France et 2,9 millions en Allemagne. Pour tenter de se justifier, le gouvernement a émis des contre-vérités sur l'inutilité des masques, des tests. La politique de vaccination sera à l'identique un fiasco qu'il tentera de cacher par des mensonges [1].

À l'automne, Macron, qui conditionnait auparavant la fin du deuxième confinement à 5 000 cas de contaminations par jour décide de le lever le 15 décembre et de le remplacer par un couvre-feu alors qu'en France 11 532 nouveaux cas de contamination en 24 heures sont enregistrés. Durant la journée, il n'y a plus de restrictions des déplacements pour aller travailler et s'entasser dans les

prendre en charge et ceux qu'ils laisseront mourir. Ce n'était pas une fatalité, les responsables politiques de gauche et de droite qui ont démantelé l'hôpital public depuis des années, et qui continuent à le démolir, devront rendre des comptes.

S. Bernard.

P.-S.

- Hebdo L'Anticapitaliste - 562 (01/04/2021).Publié le Mercredi 31 mars 2021 à 09h32 : <https://lanticapitaliste.org/actualite/sante/leur-bilan-une-catastrophe-sanitaire-et-sociale>
-

Notes

[1] Voir la vidéo avec de Gérard Chaouat : « Retour sur la faillite vaccinale », l'Anticapitaliste n°561 du 25 mars 2021.